名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、
絃友会便りをお届けします。2014.6.23 No.98発行/絃友会事務局・新谷 真由美http://www.genyu-kai.com

野村流音楽協会関東支部創立45周年記念公演

2014年6月15日川崎市教育文化会館大ホール、野村流音楽協会本部・関西支部からも諸先生方 が駆けつけて花を添えて下さり盛大に開催されました。











再会のよろこび

教育文化会館第一楽屋にあふれる笑顔・・・「歌・三絃をたしなむ 者に悪い人はいない」という上原直彦氏語録を思い出したひととき でした。

沖縄の先生方の歌・三絃は清々しく、親が子を諭すように暖かく導 いて下さり、古典音楽に魅了された一日でした。

> 今日や御逢拝でい 色々ぬ遊び 明日や面影ぬ 立ちゅらとうみば



感謝!!!石川造花店樣

昭和55年・名渡山兼一琉球民謡発表会からの親交に甘え、当日の 盛り花・生花・横断幕・終演後の花束作りなど、大変お世話になり ました。一つの事をやり遂げるとき、最善を願い動いていて下さる 方が沢山いらっしゃることに心より感謝いたします。

インド伝統祭「ラタジャトラ」と日本文化芸能の芸演に参加します。

2014.6.29(日)15 時~市役所通り大パレード、18 時~教育文化会館世界文化芸能イベント